
 

 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

Sehr geehrter Herr Klonki, 

im Namen der GRÜNEN FRAKTION bitte ich die Verwaltung, die Beantwortung folgender Anfrage 
in der Sitzung des Ausschusses für Kinder, Jugend, Familie am 18.03.2025 aufzunehmen. 

 

SACHVERHALT: 

In der Sitzung des Ausschusses für Kinder, Jugend, Familie am 27.11.2024 (Vorlage: 2024/0919) 
berichtete die Verwaltung über erhebliche Einschränkungen in der Betreuungssituation der Kita 
„Am Weustenbusch“. 

Zwischen dem 30.09.2024 und dem 05.11.2024 war die Platzzahl reduziert und die Betreuungszei-
ten auf 8:00 bis 15:00 Uhr beschränkt. Vom 07.11.2024 bis zum 08.01.2025 wurde die Einrichtung 
um zwei Gruppen reduziert, sodass die verbleibenden Kinder im rollierenden System betreut wur-
den. 

Die Verwaltung stellte in Aussicht, dass sich die Betreuungssituation durch Neueinstellungen ab 
Januar 2025 wieder entspannen sollte. Daher möchten wir nun nachfragen, ob diese Entlastung 
tatsächlich eingetreten ist und wie sich die Lage aktuell darstellt. 

FRAGEN: 

1. Hat sich die Betreuungssituation in der Kita „Am Weustenbusch“ seit Januar 2025 wie geplant 
entspannt? 

a. Falls ja, inwiefern?  

b. Falls nein, welche Probleme bestehen weiterhin? 

2. Wie ist der aktuelle Stand der Neueinstellungen? 

a. Konnten alle vorgesehenen Stellen besetzt werden? 

b. Falls nicht, welche Maßnahmen sind geplant? 
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3. Gibt es weiterhin Einschränkungen bei den Betreuungszeiten oder der Platzzahl? 

a. Falls ja, in welchem Umfang und bis wann ist mit einer Normalisierung zu rechnen? 

4. Wie bewertet die Verwaltung die aktuelle Situation aus Sicht der Kinder und Eltern? Gibt es 
Rückmeldungen oder Beschwerden? 

5. Wurden die Eltern über den aktuellen Stand der Betreuungssituation erneut informiert? 

a. Falls ja, in welcher Form?   
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